## terrace 🤝 PRESS

らな れは は 立 があるからにほか立憲民主党や共産党 日本国憲法施行75 もっとも立憲 て進まない 憲法改正論 民主党 かな 0

と考えてい

る」と強調

い部

つ 日 の議不の

ジを寄せ「現行憲法も施 団体の集会にビデオメッ 民党総裁として改憲を首相は憲法記念日の3 時

識が広まっている。改正する必要性があるとのは事実。そのため、国民は時代に合わない部分があるとのには、はいいのでは、国民には、はいいのでは、 代に合わない部分がある の言うように、憲法 との認民に

などの主張

支離

で

改

はん流ま必だ激れっ要っ クライナ侵 あるか」との質問に 「現行憲法を改正する必要が朝日新聞の世論調査では、識が広まっている。 れる中で、なっている。であっている。でいる。ではない」は、 変える必要がある」が56% つ ても前 変した。 日本を取り が起こることを証 に対 世紀 いり巻く 75 は 年 <sup>37</sup> さし、 ロシアによるウ ことを証明したれのような侵略 本はもちろ 「の月日 %にとど 玉 「変える 際環境 世紀に い。まさにどさくさまぎれにを、私は許すわけにはいかな突き進もうというその姿勢の問題をダシにして、改憲に

していくべきではないか る部分については、 そして不 した。 立憲民主党が支離滅裂な情報事実だ。その理由の1つが、改正する認識が乏しいこともが33 %だった。まだ9 条をが32 %、「変えるほうがよい」が「変えないほうがよい」が では、 う。しかし、この朝 識した。そうした変化により、 する結果となっているの 以上の人が憲法改正の必要性を認識 実だ。その理由の1つが、正する認識が乏しいことも だった。まだ9条を 変えるほうがよい」 日の ては

例えば、を発信し 衆院議員は「ロシアは断じて集会での、立憲民主党の奥野開かれた憲法改正に反対する さくさまぎれに、 7 のが、今の与党だ。この、そのロシアよりも許せ すことは していることだろう。 憲法記念日の3 日に できない。

> ほか はや政治 議員は7 だけだ」 のはただ 戦後74 年間戦争をしなかった 治家として異常と と強調している。 一点、憲法9条のため また、小西参院

なかったのは「ながったのは、からのは、あまれためだ。9条 がた、め 本に脅威を及ぼす国もなかいたからだし、日本周辺では いたからだし、日本周辺で日してアジアの安定に寄与しての警察官としての役割を果た 済力を誇 まれなかったのは、戦後、日本が戦争 玉 国土と国民 西議員は、自衛隊 っていた米国 9条だけ 員は、自衛隊が海あまりにも暴論 9条があ が 巻き込 理由 つ

言説をまきちらすこと にしても、 を阻害すること こうし

江木团版书

マ中国が覇権なアジアでは対

主義的 経済

ウクライナ

そし けなな

東な生動